
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間                  会長 藤本範行君 

 皆さんこんにちは。今日

は、40周年実行委員長の黒木

敏之君が出席しておられま

す。大会を大成功に導いてく

ださったことに感謝して、改

めて拍手を贈りましょう！

（大拍手）長い間のご苦労、

有難うございました。本日

は、あとで大会の反省会も予

定されています。最後までよろしくお願いします。 

さて、連日のニュースでは、朝から晩まで東京都知事の

舛添要一氏の話題ばかりです。うんざりさせられている

のは、私ばかりではないと思います。ヨーロッパへの出張

では、ファーストクラスに乗り、一流ホテルの 1泊20万

円のスイートルームに宿泊して超多額の旅費を使ってい

る都知事の行動は、是か非か？という話に始まった一連

の騒動は止まない。毎週のように公用車で湯河原の別荘

に行っていること。しかもほとんどが知事室から自宅に

寄ってから向かっていたという。さらには、正月に千葉の 

有名な高級温泉リゾートホテルへ家族と旅行をして、政

治資金で支払い「会議をした」と言っていること。レスト

ランや居酒屋で食事をした時に、2～3人なのに20人分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の食事代の領収書を請求していたとか。他にも美術館巡

りを頻繁に行い、美術品の数々を公費で購入していたな

んて、公私混同もはなはだしい話ばかりです。記者会見で

は、真実を認めずに一切語らず、「しっかりと精査してか

らお答えします」とか、最近では「第三者に調査を依頼し、

精査して判断を仰ぎたい」などと、壊れたテープレコーダ

ーを回すかのように、何十回も繰り返していた。しかも第

三者として、元検事だったという弁護士を二人自分で選

び、調査を依頼しています。このような言動を選択した理

由は、都民への理解を求めることを諦め、都議会に媚び、

残り2年の任期にしがみつきたいからに外ありません。 

舛添知事は、どれだけ都民から見放されようと、自分を

推薦してくれた自公民勢力に守られて、都議会に不信任

さえ突き付けられなかったら、職務の続行は可能だと考

えていて辞任する気はありません。今後の展開としては、

2週間という短い都議会が待っていますが、その時間切れ

を狙っています。 

私は、舛添都知事がロータリアンではないと信じなが

らも、おそるおそるネットで調べてみました。彼に関して

は、何処にもロータリアンの名は出てこなかったので、あ

る意味ホッとしています。舛添氏は、ロータリーの目的に

照らし合わせてみると、「職業上の高い倫理基準を」持た

ない人になりさがりました。「社会に奉仕する・・・・各

自の職業を高潔なものに」していません。また「社会生活

において、日々、奉仕の理想を実践」していません。 

過去に「運転手付きの公用車はいらない」とか「豪華な
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2730地区ガバナー    野中 玄雄 

中部分区ガバナー補佐    橋口 正樹 

RIテーマ 『世界へのプレゼントになろう』 

第 2730地区テーマ『奉仕は力！活かそう例会』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  『創立 40周年へのプレゼントになろう』 

6月の月間テーマ  

   ロータリー親睦月間 

 

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露   

９．各委員会報告 

10．地区研修協議会報告  

11．次週例会案内 

12. 点   鐘 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

君が代・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   ＊米山ランチ 

＊月初めのセレモニー  ＊雑誌紹介 

＊クラブ研修 ＊地区研修協議会報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；6月 9日（1931回） 

 ＊外部卓話―香川ランチ社長 香川憲一様 

 ＊血圧測定 

第 1929 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



海外出張など、さもしい根性が気にくわない」などと言っ

ていた人が、180度の豹変ぶりに驚かされます。この背景

には東京都の税収入が 7 年連続で増加していることが考

えられます。前年度は、税収がバブル期以来となる7兆円

を突破しているそうです。様々な批判を浴びながらも、舛

添都政がこの 2 年間、大きな失点なく来られたのも好調

な都税収入によるものです。こうした時こそ行政改革を

推し進めるべきなのですが、その気配は感じられません。 

いま、舛添都知事が辞めたとしたら、2つの大きな問題

があります。その一つは、都知事選挙を任期半ばに実施す

ると、50億円の選挙費用が必要となります。もう一つは、

新しく選出された都知事の任期が、4年後の東京オリンピ

ックの前までとなり、オリンピック直前か、開催中に都知

事選挙をせざるをえないことになるという問題がありま

す。この二つの問題が、早々に辞任へと追い込めない原因

にもなっていることも事実です。今後は都議会での追及

と応答が注目されます。 

ロータリーは、世界平和には貢献すれども政治色を出

さないのが立場ではありますが、私は敢えて一人のロー

タリアンとして、都民の気持ちを代弁したくて、今日は許

しがたい舛添都知事の話をさせていただきました。これ

で会長の時間を終わります。 

 

■幹事報告＜文書案内＞    幹事 中武泰一郎君 

＊ 2016－2017年度社会奉仕 

委員会の活動計画について 

＊第 3期 RLI-2730パートⅢ 

 の件（再案内） 

＊米山奨学会より感謝状 

「第 7回米山功労クラブ」 

＊地区研修協議会のお礼 

＊ガバナー月信 6月号遅延 

のお詫び 

＊派遣ＧＳＥ＆ＶＴＴチームリーダー経験者勉強会案内 

 日時 平成28年6月1７日（金）18：30～ 

 場所 鹿児島市「とび梅」  会費 5,000円 

＊石井十次顕彰会より寄付お礼 

 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員会 岩切洋君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

藤本範行君 40周年記念大会の  

 反省会、各委員長さん宜しく 

お願いします。 

黒木敏之君 40周年お疲れ様で 

した。 

松尾正博君 地区研修協議会へ  

 10名のご参加有難うございま 

した。 

橋口清和君 歴代会長表彰ありがとうございました。 

事務所に飾らせていただきました。 

  

 

■出席報告       出席副委員長 向山健一君 

 

出席状況（5/26）  

会  員  数 45名 

出 席 会 員 数 34名 

ホーム出席率 75.56％ 

前々回修正出席率 100.00％ 

 

 

   

桑野倫夫君         森本直樹君   

     

     河原好秋君        黒木敏之君 

     

    橋口清和君          石田喜克君 

    

     長濱 博君                 平山英俊君 

  

ＳＡＡ 岡島達雄君    ピアノ演奏 森幸子さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


